Dios es paciente **Autor: William Kelly** 

## Dios es paciente

Incluso cuando sospechemos que el diablo está trabajando, debemos esperar antes de afirmarlo categóricamente; es cierto que hay muchas tentaciones del diablo, pero también es posible que Dios ponga a prueba a una persona, y esto puede ser muy doloroso. Además, Dios no actúa hasta que algo se manifieste. Muestra una paciencia admirable, a diferencia de la precipitación de los hombres. Él desciende para ver si la maldad del hombre es realmente tan grande, como en el caso de Adán, Sodoma y Gomorra. Pero tan atento como Dios esté al clamor de los suyos en la prueba, es extremadamente lento para juzgar. Nada prueba tanto el conocimiento práctico de Cristo y su efecto en el alma que la manifestación de ese mismo carácter en nosotros.

La **precipitación para juzgar** es la manera del hombre, y es proporcional a su falta de gracia; la paciencia no es una cuestión de conocimiento, sino de amor que espera al otro, reticente a pronunciarse mientras haya esperanza. Todavía puede haber dudas. Tenemos la imagen de esto en Levítico 13:18-23: el divieso (o la úlcera; V.M.) en la carne, que parecía tan amenazante, después de todo solo podía estar en la superficie de la piel, y no más profundo que ella.